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FerdinandoBocchetti

MARANO. Proseguono le mano-
vredi avvicinamento alla conte-
sa elettorale della prossima pri-
mavera. Un lavoro sotterraneo,
manonperquestopocoeviden-
te, sintomodella frammentazio-
nepoliticaedelledifficoltà incui
sonocostrettiamuoversi ipartiti
tradizionali,semprepiùinsidiati
da liste civicheemovimenti. Tra
le novità dell’ultim’ora spicca la
candidatura di Luca Bertini, fi-
glio diMauro Bertini, l'ex primo
cittadinoche,dopoillungointer-
regno tra il 1993 al 2006, punta a
ritornarenuovamenteallaguida
della città. Padre e figlio, insom-
ma, per la prima volta fianco a
fianco anche se candidati per
due liste diverse: Luca, 40 anni,
architetto,saràconogniprobabi-
lità il capolista di Città in movi-
mento, civica che - al pari di Ri-
fondazioneede l’AltraMarano-
hagià decisodi sostenere il can-
didato sindaco Bertini senior.
Scalpitanoanchegli attivisti sto-
rici del movimento Cinque stel-
le, impegnati in tante iniziative
sul territorio ma soprattutto ad
arginarelafugadinotiziecircola-
tanelle ultimeore e a contrasta-
re quelli che vengono definiti
«gli avvoltoi che gravitano attor-
noalmovimento».
«Nonèstatapresaalcunade-

cisione circa il nome candidato
sindacodel nostromovimento -
taglianocortoalcuni “grillini”di
Marano, tracuiAndreaCaso,Pi-
noMonsurrò e Pasquale Sagge-
se - Chi millanta candidature in
tal sensoècompletamenteavul-
so dal nostro contesto. La deci-
sionesarà figlia di riunioni, con-
frontiedibattiti interniesullare-
te:unasceltademocraticachesa-

ràresanotasoltantonelleprossi-
mesettimaneomesi».
Sulloscenariopoliticocittadi-

no, intanto, si affaccia una nuo-
va associazione: un movimento
politico-culturale di estrazione
moderata, «L’ora della rinasci-
ta», che si candida a dire la pro-
priaallaprossimatornataeletto-
rale. «Un movimento nuovo -
tengono a chiarire i fondatori -
completamente sganciato da
precedenti operazioni elettorali
e amministrative». Fioccano le
novità anche nel centrosinistra:
si rafforza infatti il progetto di
un’alleanza progressista che ve-
degiàprotagonistiPd,Idv,Popo-
lari, Verdi, Marano Nova e una
civica capitanata dagli ex consi-
glieriSimiolieSorrentino.Partiti
e civiche alle quali si è aggiunta
l'associazione Napoli nord, già
datempoattivanellecittàdiMu-
gnano e Villaricca. Restano da
definire, infine, le posizioni di
Sel,UdcePdl.Spingeancoraper
il varo di un unico progetto di
centrosinistra ilcircolocittadino
diSinistraecologiaelibertà,stret-
to finora nella morsa dei due
grandiblocchichestannomono-
polizzando le schermaglie
pre-elettorali: ovvero l’asse
Pd-Idv- civiche e la coalizione
(L’AltraMarano,Prc,Cittàinmo-
vimento)asupportodelcandida-
to Mauro Bertini. Indecifrabile,
criptico - comeda tradizione - il
comportamentodell’Udc.
Secondo gli ultimi rumors,

Biagio Iacolare, leader cittadino
del partito, starebbe vagliando
l’ipotesi di presentare una lista
deltuttorinnovatarispettoaipre-
cedenti appuntamenti elettora-
li. Una lista composta in preva-
lenzadagiovani,voltinuovi,che
potrebbe stringere alleanze con
altre forze moderate e che po-
trebbeesprimereunpropriocan-
didatosindaco.
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Il team

I subcommissari
sono Luigia Sorrentino
e Giuseppe Ranieri

La novità
Grandi manovre anche
tra gli attivisti
del Movimento 5 stelle

PinoCerciello

SANGIUSEPPEVESUVIANO.Primogior-
no da sindaco per Vincenzo Catapa-
no. Inattesadell’investituraufficiale,
previstaneiprossimigiornidopoche
la commissione centrale, presieduta
dalmagistrato,VincenzinaBarbaluc-
ca, avrà ultimato tutti conteggi, ieri
mattina, ilprimocittadinosiè incon-
tratoincomuneconilPrefettoCinzia
Guercio e il funzionarioministeriale,
RaffaeleBarbato.Unincontroforma-
le che avrà poi la sua ufficialità nella
giornatadiproclamazioneincuicisa-
ràancheloscambiodiconsegne.Do-
poquestadatapartirà il contoallaro-
vesciaperl’indizionedelprimoconsi-
glio comunale, da parte del sindaco.
Laprimaassembleadelci-
vico consesso sarà presie-
dutadalconsigliereanzia-
no, (non per motivi ana-
graficimapermaggiornu-
merodivotiriportati).Ilca-
so ha voluto che, a presie-
dere la prima assise, sarà
propriol’exsindaco,Anto-
nio Agostino Ambrosio.
Giusto il tempo, però, di
formalizzare l’elezione
del nuovo presidente del
consiglio il cuinomeèsta-
togiàufficializzatodalneo
elettosindaco,VincenzoCatapano.
«NelloDeLorenzoèstatoindicato

dallanostracoalizioneapresiedere il
consigliocomunale».
Le altre procedure da affrontare,

nella prima assise comunale, riguar-
derannolacomunicazionedellanuo-
vagiuntacomunalecompostadacin-
que assessori. Dell’argomento, ieri
mattina,ilsindaco,nonhaintesopar-
lare. «Oggi èunagiornatadedicata al
riposo ne riparleremo nei prossimi
giorni».
Unaparolainpiùè, invece,arriva-

tadalsuobracciodestro,NelloDeLo-
renzo designato futuro presidente
del consiglio comunale. «Possiamo
dirvi che sarà una giunta di altissimo
livello».
Dalle voci di corridoio, invece,

moltiinomichecircolanogiàdalune-
dìpomeriggio.L’ingressodiunadon-
naesternaingiunta,conpossibile in-

carico anche di vice sindaco, e l’arri-
vodialtriquattroassessoridaicandi-
dati eletti nelle due liste che hanno
ricevutomaggiori consensi.Dalla Li-
staStella, sesiesclude ilprimoeletto,
NelloDeLorenzo,designatoallapre-
sidenza del consiglio, i papabili due
nomi uscirebbero da, Lorenzo Ar-
chetti, Enrico Ghirelli e Roberto Pa-
rente. Lo stesso discorso per la lista
Fini Futuro e Libertà da cui i due as-
sessori potrebbero uscire dai nomi
di; Tommaso Andreoli, Andrea
EmentatoeLuigiMiranda.Tutte ipo-
tesi,siabenchiaro,pernienteufficia-
li che aprirebbero posti in consiglio
comunaleadAntonioRobustellieRe-
migio Carbone, rispettivamente pri-
mo e secondo dei non eletti nella Li-
sta Stella.Ugualediscorsoper i primi
due non eletti della lista Fini che so-
no, SaverioCarillo eRaffaele Franze-
se.Altrapossibile ipotesiquelladi at-
tingere inomi,deipossibiliassessori,
sempre dalle prime graduatorie dei

noneletti il che invertireb-
besoltantol’ordinedeifat-
tori senza cambiare la so-
stanza. A ventiquattro ore
dall’elezione del nuovo
sindaco da segnalare an-
che i forti movimenti
nell’area dell’opposizione
dove, Franco Santorelli e
NunzioZurino,hannode-
ciso di formare un gruppo
aparte, sganciatodaquel-
lo dell’ex sindaco Antonio
Agostino Ambrosio. «Re-
steremosemprenellastes-

sa area politica ma con propositi e
obiettividiversi–spiegavanoierimat-
tina,entrambi iconsiglieri–Valutan-
doautonomamente,di volta involta,
la lineadaseguire».
DaLuigiBobbio,sindacodiCatel-

lammareedexconsiglierecomunale
diSanGiuseppeVesuviano l’augurio
alsuocompagnodibattaglie.«Leno-
stredenunciedel2007hannoprodot-
to il risultato che tutti attendevano.
San Giuseppe avrà un ottimo sinda-
co».
Fairplay, infinedalsuoavversario

noneletto,AntonioAmbrosio.«Hoin-
viato un sms e ho anche telefonato
percongratularmiconilmioavversa-
rio.Inpoliticanonsiperdemai.Fare-
mo un’opposizione costruttiva e se-
ria.ACatapano l’auguriodiportarea
termineilsuoprogrammaeungrazie
aimieielettori».
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Giugliano Il prefetto incaricato di gestire il Comune dopo le dimissioni di Pianese

Valiante incontra ex assessori e i gruppi politici

Prima giornata da sindaco
ed è già tempo di verifiche
per formare l’esecutivo

San Giuseppe Vesuviano

Catapano
e il totonomi
per la giunta

Marano

Verso il voto
amministrativo
in campo
anche Bertini jr

Il punto sui temi più urgenti
priorità al rilancio sociale
e focus sull’emergenza rom

Il nome
Nello
Di Lorenzo
designato
a presiedere
il nuovo
consiglio
comunale

ToniaLimatola

GIUGLIANO.Politiciedexassesso-
riaraccoltadalcommissarioVa-
liante per fare il punto della si-
tuazione. Una girandola di ap-
puntamenti e confronti conti-
nui sulle numerose questioni
pendenti al Comune dopo lo
scioglimentodelConsiglio,inse-
guito alle dimissioni del sinda-
co:dall’emergenzaabitativadei
romall’urbanistica.E ieri è stata
avviata la serie di incontri pro-
prioperdecidere lepriorità e gli
interventi da effettuare. Una
giornata intensa, in pratica, a
cui seguiranno molte altre. Ieri
Valiantehaincontratol’exasses-
sore all’ambiente Marcello Po-
stiglione, e l’ex presidente del
Consiglio Luigi Guarino; poi i
rappresentantidiPdlePd.Nelle
prossime ore, invece, verranno
formalizzate le convocazioni
per gli altri tre membri della

giunta, per i rappresentanti di
Udc, Fli, Idv e delle civiche con
consiglieri eletti alle ultime am-
ministrative. Incontri di routi-
ne, che rientrano nel normale e
correttorapporto istituzionale.
«Ipoliticiarrivanopersaluta-

re e prospettare questioni pen-
denti negli ambiti di propria
competenza -dice il commissa-

rio Maurizio Valiante - Tutti i
contributi verranno accolti con
positività e sarannoopportuna-
mentevalutati».
Serrato ilconfrontocongliex

consiglieri, che chiedono noti-
zie sul destinodella città. «Ène-
cessario perseguire l’obiettivo
tribunale - dice l’ex sindaco
FrancescoTaglialatela,Pd-Nel-

la vacatio amministrativa Giu-
glianonondeveperdere l’occa-
sione di candidarsi e vincere la
sfidaconlealtrecomunitàchesi
sono proposte di ospitare la se-
dedelpalazzodiGiustizia».
«Ci auguriamo che questo

non sia un Natale triste anche
per il nostro commercio - dice
Giovanni Russo, segretario Pd -
Abbiamo chiesto al commissa-
rio di non trascurare i progetti a
sostegnodel terziario».
Dal Pdl, invece, puntano sui

progettidelPiuEuropa,echiedo-
no chiarimenti sulla posizione
assunta rispetto all’emergenza
abitativadei rom.Hannoacuo-
re anche il completamento del
pianospiaggia.«Ètuttopronto»,
diceAntonioDell’Aquila. Il pia-
no presentato a giugno scorso,
tra le polemiche degli operatori
turistici, dovrebbe essere attua-
to per l’estate 2013. Prevede
struttureturisticheaimpattoze-
ro,piùvarchiperlespiaggelibe-
reeautodemolizioniperchiave-
varealizzatoleoperesenzalicen-
za.
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Al lavoroancheduesub
commissari.Al fiancodi Valiante
sonoarrivatidueviceprefetto:da
RomaGiuseppeRanieri,con le
deleghe:operepubbliche, lavori
pubblici,polizia locale,
antiabusivismo,serviziambientalie
protezionecivile;edaNapoliLuigia
Sorrentino,condelegaapersonale,
affarigenerale,welfaree
contenzioso. Intanto,sonotante le
decisionidaprenderenelle
prossimeore, ilcommissario
starebbevalutandoancheunnuovo
assettodelpersonalee l’ipotesidi
revocarealcuni incarichichiavenei
settori territorioeambiente. Intanto,
nelcaricodi fardellisulComuneci
sonoanchele indagini incorsodella
commissioned’accessoagliatti.

to. li.
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Nellaprimagiornatacheha
seguito l’elezioneasindaco
diVincenzoCatapano,c’è
stato ilsalutodella
commissionestraordinariaa
funzionariedipendenti
comunali. IlPrefetto, Cinzia
Guercio, il vicePrefetto,
PaolaSpenaeil funzionario
ministeriale,Raffaele
Barbatohanno incontrato,
nell’aulaconsigliare, tutto il
personaledelcomunecon
cuihanno condiviso la loro
lunaesperienzaaSan
GiuseppeVesuviano.Parole
dielogio,dapartedei tre
funzionarigovernativi,per il
segretariogenerale,
FrancescoServino e ilsuo
vice,PasqualeBoccia.

Ringraziamentiancheatutti i
funzionaridisettore tracui il
capodelpersonale,
SalvatoreBoccia, il
responsabiledelced,
RaffaeleMirandae il
responsabiledell’ufficio
legale,RaffaeleMarciano.
Nellamattinata,nellasala
giunta,vierastato unprologo
dicommiatocontutti i
funzionariecapisettore nel
corsodelqualesonostate
regalate trestatue diSan
Giuseppe, inceramica,a
ricordare il lorocontributo
allacittadina. «Unregalodal
duplicemessaggio.
Religiosoeaffettivo–hanno
spiegato i funzionari
comunali –pernon

dimenticareSanGiuseppe
Vesuviano».Emozionantee
moltosentitoanche
emotivamente, l’incontrodel
primopomeriggionell’aula
consiliaregremitadi
dipendenti.A tutti la
commissionestraordinaria
haespresso il
ringraziamentoper il
contributodatonelladifficile
faseamministrativa. «La
speranzae l’auspicio–
hanno,poi, ribadito
funzionariedipendenti –è
che lanuova
amministrazionecontinuisul
solcotracciatodalla
commissionestraordinaria».

pi.ce.
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Il commiato

I commissari salutano: auguri per il futuro

Incroci Il commissario Guercio saluta il sindaco Catapano, al centro l’ultima riunione dei commissari


